

## JAHRESBERICHT 2023

Wir haben wieder ein musikalisches aktives Vereinsjahr erlebt. Wir hatten 35 Proben, 9 Anlässe, eine Vorstandssitzung und einen Technikerkurs.

### **Samstag 20. Januar**

#### **Geburtstag Manuel Brülisauer**

Manuel wurde 18 Jahre alt, darum waren wir bei ihm zu Hause eingeladen. Eine kleine Gruppe Erscht-Rächtler haben ihn mit Happy Birthday-Liedern und Partykrachern überrascht. Wir wurden mit feinen Leckereien verwöhnt. Danke Manuel, Es war eine Superparty, denn 18 Jahre alt wird man ja nur einmal.

### **Samstag 18. Februar**

#### **Fastnachtsumzug in Appenzell**

Endlich, wir durften an die Fastnacht. 50 Fasnachtsbötz waren dabei. Blumentöpfe, Giesskannen, Zwerge, Chäferli und sogar eine Schildkröte haben den zauberhaften Blumengarten belebt. Dank 25 Helfern, Schminkern und Fahrer erlebten wir einen zauberhaften Umzug. Bei allerschönstem Wetter musizierten wir mit grossem Einsatz und haben den Garten mit Konfetti gedüngt und feine Würmli verteilt. Auch haben uns dabei 3 Familien unterstützt. Mit der Startnummer 3 hatten wir Glück, so konnten wir den ganzen Umzug am Landsgemeindeplatz anschauen. Um 16 Uhr wurden die meisten Fasnächtler abgeholt. Wenige Erscht-Rächtler genossen noch die Beizen Fastnacht und gingen anschliessend glücklich und zufrieden nach Hause. Fastnacht 2023: war schön.

### **Sonntag 19. März**

#### **Suppentag in Schwende**

Mit grosser Freude haben wir das Rahmenprogramm am Suppentag mitgestaltet. Einige Erscht-Rächtler besuchten vorher noch den Gottesdienst. Anschliessend wurden wir mit einer feinen Gerstensuppe verwöhnt. Um 13 Uhr führten wir unsere musikalische Reise vor. Peter, unser jodelnder Tourist führte uns souverän durchs Programm. In der Turnhalle Schwende war die Stimmung super. Nach Kaffee und Kuchen, ca. um 15.00 Uhr, verabschiedeten wir uns voneinander. Trotz Regensonntag war es für uns ein cooler Auftritt mit vielen strahlenden Gesichtern.

### **Montag 19. Juni**

#### **Glace Essen mit der Gruppe Trommel**

Wir wurden im Restaurant Stossplatz herzlich begrüsst. Katrin und Monika hatten schon alles liebevoll vorbereitet. Wie jedes Jahr genossen wir den feinen Coup Dänemark. Anschliessend übten wir die Lieder für unseren Auftritt im Juli. Bei bester Stimmung haben wir uns verabschiedet.

### **Montag 26. Juni**

#### **Glace Essen mit der Gruppe Gitarre**

Auch dieses Mal wurden wir wieder von Katrin und Monika im Stossplatz verwöhnt. Feiner selbst gemachter Eistee und natürlich der Coup Dänemark sorgten für beste Laune. Danach übten wir wieder die Musikalische Reise für den kommenden Auftritt im Gringel. Gut gelaunt und mit vollem Bauch verabschiedeten wir uns herzlich vom Stossplatz Team. Wir fühlten uns pudelwohl. Herzlichen Dank.

### **Mittwoch 5. Juli**

#### **Diplomfeier der Fabe Ostschweiz im Gringel Appenzell**

Wir durften die Diplomfeier, für 120 Diplomierte, musikalisch eröffnen. Es war für uns eine grosse Ehre. Nach der Diplomübergabe starteten wir mit 55 Erscht-Rächtlern, unsere musikalische Reise. Unser Tourist Matthias führte uns charmant durch die Welt. Die Stimmung war sensationell. 400 Zuschauer klatschten und sangen mit. Der Fanclub war riesig. Denn viele vom Publikum kennen, oder betreuen unsere Sänger sogar. Anschliessend durften auch wir uns am wunderbaren Buffet bedienen. Es war ein festlicher Anlass mit einer super Stimmung. Zufrieden, glücklich und dankbar, dass an diesem für uns so wichtigen Anlass alles so gut geklappt hat, verabschiedeten wir uns.

Wir alle freuten uns auf die Sommerferien. Bei dieser Gelegenheit bedankte ich mich bei allen für den riesengrossen Einsatz. Danke vielmal! Ein Glücksfall waren auch unsere Techniker Dani und Rouven. Ungeplant und spontan managten sie nicht nur unseren Auftritt, sondern retteten auch noch die Technik für die ganze Feier. Danke viel Mol!

### **Sonntag 27. August**

#### **Gottesdienst in der protestantischen Kirche Urnäsch**

Wir freuten uns alle, dass wir wieder einen Gottesdienst in der Kirche Urnäsch musikalisch begleiten durften. Die Predigt von Markus Grieder beeindruckte uns sehr. Es war ein musikalischer, und freudiger Gottesdienst. Anschliessend wurden wir alle mit feinen Kuchen und Snacks verwöhnt. Um 11.30 Uhr verabschiedeten wir uns von Markus Grieder. Leider geht er in Pension. Und mit grossem Bedauern stellten wir fest, dass dies der letzte Gottesdienst mit ihm war. Bei dieser Gelegenheit bedankten wir uns bei Markus für die all die eindrücklichen Gottesdienste die die Musikgruppe Erscht-Rächt in Urnäsch begleiten durfte.

### **Samstag 16. September**

#### **Auftritt Jubiläumsanlass Schreinerei Weishaupt**

Es freute uns sehr, dass wir sind schon zum 3. Mal für einen Anlass angefragt wurden. In der schön geschmückten Schreinerei führten wir unsere musikalische Reise auf. Die Begeisterung beim Publikum war riesig. Alle klatschten und sangen mit. Am Schluss wurden wir von Bettina Weishaupt und ihrem Team kulinarisch verwöhnt. Bei bester Stimmung und mit voller Spendenbox kehrten wir nach Hause zurück. Herzlichen Dank der Firma Weishaupt. Es war wieder ein cooler, lustiger Anlass.

### **Samstag 11. November**

Wie jedes Jahr gestalteten wir den Gottesdienst zusammen mit den Kindern aus der Rhythmik Gruppe. Viele Kirchgänger feierten mit uns den fröhlichen, lebendigen Gottesdienst. Anschliessend genossen wir im Hof die obligaten Schnitzel Pommes. Auch feierten wir den Geburtstag von Matthias. Es war ja 11.11. und somit Fastnachtsbeginn. Eine im Rest. Hof einquartierte Guggemusig überraschte unser Geburtstagskind mit drei Musikstücken aus ihrem Repertoire. Es entstand eine super, mega Stimmung. Alle sangen und schunkelten mit. Beschwingt und mit den fastnächtlichen Klängen im Ohr verabschiedeten wir uns vom letzten Anlass des vergangenen Vereinsjahres.

Gerne schauen wir auf ein erlebnisreiches, lustiges Jahr zurück und freuen uns auf ein Neues.

**Appenzell 29.01.2023**

**Die Präsidentin Mirta Ammann**